



IZENA EMAN!
APUNTATE!

2023/11/22
15:30 - 18:00
22/11/2023
NATURKIMA
DONOSTIA/SAN SEBASTIÁN

EGITARAUA

ONGIETORIA

JOSE IGNACIO ASENSIO
GIPUZKOAKO DIPUTATU
NAGUSIORDEA ETA
JASANGARRITASUNEKO
DIPUTATUA

AITZIBER ZUBILLAGA
ZUZENDARI GERENTEA
EMAUS GIZARTE FUNDAZIOA

DINAMIZAZIOA

ALEX FERNANDEZ DE MUERZA
EHU-KO PERIODISMOKO
IRAKASLE LAGUNTZALEA
ETA KAZETARITZAN DOKTOREA

Ingurumen-komunikazioa
komunikazio-bideen
perspektibatik
konbentzionalak
JULEN REKONDO
INGURUMEN ADITUA.
INGURUMEN KAZETARITZAKO
SARI NAZIONALA

Ingurumen-komunikazioa
kazetaritzatik eta ikerketatik
BRENDA CHÁVEZ
ADITU LAGUNTZALEA
THE GUARDIANEN

Ingurumen-komunikazioa
sare sozialetatik
LAURA PEINADO RODRIGUEZ
IRAUNKORTASUNARI BURUZKO
EDUKI POSITIBOEN SORTZAILEA

ATSEDENALDIA - KAFEA

WORKSHOPS

INGURUMEN-KOMUNIKAZIOTIK
ABIATUTA EKINTZARA IRISTEKO
MODUARI BURUZKO GOGOETAK

ITXIERA

Ondorioak
marrazketatik abiatura

PROGRAMA

BIENVENIDA

JOSE IGNACIO ASENSIO
TENIENTE DE DIPUTADO GENERAL
DE GIPUZKOA Y DIPUTADO FORAL
DE SOSTENIBILIDAD

AITZIBER ZUBILLAGA
DIRECTORA GERENTE
EMAUS FUNDACIÓN SOCIAL

DINAMIZACIÓN

ALEX FERNANDEZ DE MUERZA
PROFESOR ADJUNTO DE
PERIODISMO DE LA UPV
Y DOCTOR EN PERIODISMO

Comunicación ambiental
desde la perspectiva de los
medios de comunicación
convencionales

JULEN REKONDO
EXPERTO MEDIOAMBIENTAL.
PREMIO NACIONAL DE
PERIODISMO AMBIENTAL

Comunicación ambiental
desde el periodismo y la
investigación

BRENDA CHÁVEZ
EXPERTA COLABORADORA
DE THE GUARDIAN

Comunicación ambiental
desde las redes sociales

LAURA PEINADO RODRIGUEZ
CREADORA DE CONTENIDOS
POSITIVOS SOBRE
SOSTENIBILIDAD

PAUSA - CAFÉ

WORKSHOPS
REFLEXIONES SOBRE CÓMO
LLEGAR A LA ACCIÓN A PARTIR DE
LA COMUNICACIÓN AMBIENTAL

CIERRE

Conclusiones
a partir del dibujo

komunitate zirkularrak eraikiz

KOMUNIKAZIO ZIRKULARRA
ETORKIZUN JASANGARRI
BATENTZAT

creando comunidades circulares

COMUNICACIÓN
CIRCULAR PARA UN
FUTURO SOSTENIBLE

CUANDO TENÍAMOS LAS RESPUESTAS, CAMBIARON LAS PREGUNTAS

Te invitamos a pensar, crear,
compartir, cuestionar... sobre cómo
construir otras formas de contar que
nos lleven a una implicación activa
en materia de medio ambiente.
Lo haremos en un taller junto a
personas expertas en comunicación
medioambiental.

La comunicación ha cambiado
radicalmente. Las redes sociales han
irrumplido con fuerza y los medios de
comunicación tradicionales ya no son
concebidos de la misma manera que se
percibían hasta ahora.

Las imágenes, las píldoras de videos,
“se consumen” a una gran velocidad
como si fueran un producto más de
los de usar y tirar. La reputación, la
estética, la confianza en la marca,
parecen haber sustituido a la
búsqueda de la verdad, al contraste
de fuentes, a la profundización en
temas complejos,...por el número de
likes, interacciones, suscripciones o
canales aparentemente gratuitos.

Más allá de debates entre influencers
y periodistas especializados
en medio ambiente, buscamos
fórmulas nuevas para construir
una comunicación que anime
a la participación, a cimentar
comunidades circulares en las que se
promueva la acción y la construcción
colectiva.